

A14

Bewerbung

Initiator*innen: Beate Wyen

Titel: Beate Wyen

Foto



Angaben

Alter: 60

Geburtsort: Wegberg

Selbstvorstellung

Liebe Mitglieder*innen,

mein Name ist Beate Wyen. Ich habe in Mönchengladbach 3 Kinder zur Welt gebracht. Sie sind jetzt 27, 30 und 31 Jahre alt. Seit 1985 arbeite ich bei der Stadtsparkasse Mönchengladbach, und hier seit 2017 in der

Immobilienabteilung.

Nach meiner Ausbildung bin ich von Wegberg nach Mönchengladbach gezogen und habe unsere Stadt nicht mehr verlassen. Beruflich und privat versuche ich täglich Menschen von unserer Stadt zu überzeugen. Die schönen Orte und Möglichkeiten, die unsere Stadt bietet, hervorzuheben.

Ehrenamtlich engagiere ich mich seit 30 Jahren: erst als Elternpflegschaftssprecherin im St.Helena-Kindergarten, dann als Elternpflegschaftssprecherin in der Will-Sommer-Grundschulde und Gesamtschule Hardt. Seit 2018 bin ich politisch aktiv. Zuerst in der Bezirksvertretung Nord für die CDU. Dort habe ich Gaby Brenner kennen gelernt, und bin 2021 nach vielen Gesprächen bei Euch Grünen aufgenommen worden. Wenige Monate später habe ich den Beisitzerposten übernommen und wurde im Februar 2022 zur Vorstandssprecherin des Kreisverbandes Mönchengladbach gewählt. Dieses Amt hat mich vor sehr großen Herausforderungen gestellt. Gerne habe ich diese angenommen und mit Leidenschaft bewältigt.

Der Klimawandel und die Wohnungsnot stellen uns in unserer Stadt vor sehr große Herausforderungen. Deshalb möchte ich in der Zukunft im Stadtrat an einer sozial gerechten und klimafreundlichen Stadtentwicklung mit planen.

Dafür bringe ich berufliche Erfahrung, viel Power und ein großes Netzwerk mit.

Ich freue mich, wenn ihr mich weiterhin zahlreich unterstützt.